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Le tennis de table, qui comptait plus 
de 600 licenciés au mois de juillet, se 
remet en ordre de bataille. Mais la 
discipline manque encore de visibilité 
pour attirer les jeunes. 

ALAIN BATTEUER 
 
 
L a salle des associations de l'ave-nue 
Robert Schumann ac-cueillait samedi 
matin, l'assem-blée générale du comi-
té de l'Aube de tennis de table, sous 
la direction de son président Patrick 
Lombard. Devant une trentaine de 
représen-tants des clubs du comité 
(13 affi-liés), celui-ci donnait le ton 
de la séance, commencée par son rap-
port moral en glissant, « nous retrou-
vons le sourire depuis le mois de juil-
let en enregistrant 606 licenciés, 
même si nous sommes loin encore du 
chiffre espéré de 800. » 
On notait ta présence officielle de 
Sylvie Bertail, adjointe représentant 
le Département, «triés attentive au 
sort des structures du monde sportif 
du Département. » 

Le maître mot qui a cimenté l'esprit 
dominant des débats était celui du 
développement. Christophe Do, agent 
départemental licencié au TOS-les-
Noës a présenté un rapport complet 
des actions me-nées auprès des asso-
ciations en si-tuation de manque de 
cadres, en es-sayant de porter les ef-
forts sur le dé-veloppement des fi-
lières féminines et jeunes, concréti-
sées par des inter-ventions au niveau 
civil et scolaire. 
L'ombre au tableau des « zones 
blanches » 
Une petite ombre au tableau cepen-
dant, quant à la répartition des struc-
tures dans le département, l'existence 
de «zones blanches» en manque cruel 
de potentialité de dé-veloppement 
pour laquelle le vice-président Phi-
lippe Bolmont suggé-rait « l'opportu-
nité de former des cadres avec l'appui 
d'un club proche. » Sylvie Bertail se 
félicitait lors d'une courte interven-
tion «de remarquer l'esprit de dyna-
misme d'aller de l'avant exprimé par 
le comité quant aux valeurs éduca-

tives », vecteur de développement, et 
qu'elle se tenait à la disposition des 
besoins soulevés pour la mise en 
place de ces actions tant dans le civil 
que le scolaire avec l'appui entre 
autres du responsable UNSS, Jean-
Marc Bussy, levier im-portant dans la 
formation des jeunes officiels. Elle 
tenait aussi à mettre en avant l'esprit 
très ouvert de la jeune Isa Cock, pro-
mise à un bel avenir. 
Une dernière intervention d'Hervé 
Vazart, de la commission aux fi-
nances, faisant état d'une interven-
tion auprès des clubs aubois durant le 
trimestre quant à la sensibilisa-tion 
auprès des jeunes aux risques d'inci-
vilité, de la violence et de la discrimi-
nation sous forme d'un questionnaire. 
En conclusion, comme un reflet de 
l'état d'esprit qui anime le comité 
pour diffuser une image porteuse des 
valeurs éducatives d'un sport encore à 
dé-couvrir.  

Un Comité qui retrouve des couleurs... et le sourire 
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